



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	01/09/2024	LEGISLATIVO

## Promueven acciones de inconformidad

CHIAPA DE CORZO.— A 12 días de paro laboral, los trabajadores del Poder Judicial en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, tomaron la caseta de peaje en Chiapa de Corzo para difundir sus acciones de inconformidad por la reforma constitucional que pretende llevar a cabo el Congreso de la Unión.

Desde temprana hora arribaron a la caseta ubicada en Chiapa de Corzo, del tramo carretero Tuxtla Gutiérrez a San Cristóbal de Las Casas, luego de concentrarse en el retén militar a medio kilómetro del lugar y de ahí marcharon hasta la caseta.

En Chiapas todos los juzgados federales se encuentran cerrados y sólo atienden casos urgentes por la protesta a las reformas que pretenden que los jueces y magistrados sean elegidos por el voto popular.

La protesta de los empleados de confianza del Poder Judiciales ocasionó que el tráfico vehicular en la zona fuera lento. En tanto a cada conductor le entregaban información sobre sus acciones de protesta y sobre el paro laboral que mantienen desde hace más de dos semanas.

Fue alrededor de las 9 de la mañana cuando los mil 200 trabajadores tomaron las instalaciones de la caseta de cobro Chiapa de Corzo -



# 1,200

## MANIFESTANTES

se unieron a las protestas en la caseta de cobro de la carretera y permanecieron ahí durante cuatro horas.

San Cristóbal de Las Casas, la cual desalojaron de forma voluntaria después de 4 horas, sin que ninguna autoridad llegara a desalojarlos.

Las cartulinas señalaban

leyendas como: "Por ser imparcial, nos quieren afectar". "Sin color, sin partido. La justicia se ha impartido"; "El juez imparcial, es de carrera judicial"; "El Poder Judicial trabaja para defender tus derechos".

Los inconformes se retiraron del lugar y anunciaron que este domingo se sumarán a la marcha en Defensa de la Independencia Judicial y de la Democracia en México en Tuxtla Gutiérrez.

— Gaspar Romero